USCC

Patrick Crail : « Une opération commando »

Promu à la tête de l'équipe fanion du côté de l'USCC, Patrick Crail va tenter l'impossible à savoir maintenir la R1 et la réserve en D1. Un chantier énorme.

Comment s'est déroulée votre arrivée à la tête de l'équipe fanion ?

Lundi après la défaite cruelle face à Mandelieu (1-0) le comité directeur m'a demandé de prendre en charge l'équipe fanion afin de créer un électrochoc. Il reste encore quinze rencontres à disputer et même si nous partons de loin il faut y croire et tout donner.

Est-ce un simple intérim?

Pour l'instant c'est une opération commando de six mois. Nous verrons en fin de saison. Il y a de la qualité dans ce groupe mais trop de problèmes internes. Je vais beaucoup discuter avec les joueurs pour crever tous les abcès et repartir de l'avant. Il en va de l'intérêt de tous.



La clé pour y arriver?

Se battre sur chaque ballon. Grappiller des points un peu partout. Créer une dynamique en faisant des efforts ensemble. Et si malgré ça nous n'y arrivons pas alors nous ferons tout pour sauver la réserve qui souffre aussi en D1. Il faut y croire et remobiliser toutes les forces vives.

A.D.